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■ 事 務 局 ／ 福島県いわき市平字白銀町 4-13 不二屋第二ビル２F

■ 例 会 場 ／ いわきワシントンホテル椿山荘

■ 例 会 日 ／ 毎週木曜日 p.m.12:30 ～ 13:30
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http://iwakitaira-rc.jp/2530

2023～2024年度国際ロータリーのテーマ「世界に希望を生み出そう」
CREATE HOPE in the WORLD

第 3345 例会（37号）　2024 年４月 25 日（木）晴れ

　ガバナー補佐としての公式訪問もこれが最後とな
ります。
　先日の合同例会はいわき平RCに旗振り役を担って
頂きありがとうございました。あれだけの人数が集
まると通常と雰囲気が違い、楽しく参加いたしまし
た。今後は夜の例会も出来たら面白いのではないで
しょうか。

　ガバナー補佐の役職もあと２か月となりました。
私はロータリー歴が長いわけではなく十分な活動が
出来たかどうかと思うところはありますが、何とか
無事終わる事が出来そうです。ここからは私のガバ
ナー補佐としての経験談をお話しします。
　ガバナー補佐になるためには研修を３回受けなけ
ればなりません。その中で頭に残っている言葉とし
て「ガバナー補佐は地区側の人間なので批判は６月
になってから」があります。
　研修ではロータリーの知識、役割、規約など多岐
にわたる内容を学びました。ガバナー補佐は地区と
分区、各クラブをつなぐ役割を担う存在だというこ
とや、ロータリー章典の中にガバナー補佐の任務と
して以下の６つがあります。

①�各担当クラブを定期的に訪問し、クラブの活動状
況、リソース、機会について話し合う。

②�目標の設定と達成、課題の解決、対立の解消、地
区／ RI の運営的要件の順守などにおいてクラブを
支援する。

③クラブ委員会と地区委員会の間の橋渡し役となる。
④�クラブの現状評価を行い、成功に向けた方策につ
いてクラブリーダーを指導する。

⑤地区活動と地区委員会へのクラブ参加を奨励する。
⑥ガバナーにクラブの進捗状況を知らせる。

いわき分区ガバナー補佐　大　平　守　彦 様

　また、親睦を深めるということでは、インターア
クターとの交流を図り、52 名に参加していただきま
した。インターアクター同士も楽しそうに交流を深
めていましたので、将来のロータリー活動に繋がれ
ばと思います。次年度も何らかの繋がりを継続して
いければと思っています。
　研修時に「いわき分区は地区の研修への参加が少
ない」と言われることがあり、ガバナー補佐として
はきつい言葉でした。今後は改善させたいと思いま
す。Zoomを使った研修なども増え、開催の周知をしっ
かり行い貪欲に多くの方に参加していただきたいと
思います。
　私の所属するいわき平中央RCは世代交代・若返り
が進み、パストガバナー、ガバナー補佐経験者がお
りません。何かあって経験者に相談したい際は、他
RCの経験者に助けてもらいました。孤独の中で仕事
をしていたという印象があります。皆様の力を借り
ながらいわき分区の金銭管理や活動計画作成なども
行いました。積極的にあれこれやってみようと計画
を立てましたが、手を広げ過ぎて自分で自分の首を
絞めることになってしまいました。
　６月までまだまだ行事が続きます。近々東京RCに
メーキャップで出席予定ですし、６月 19 日には東北
大災害研究所を訪問する予定です。これは先般の竹
下景子さんの講演時に関係者と交流し、興味を持っ
たことで実施することになりました。近日正式にご
案内いたしますので皆様ご参加ください。
　2530 地区は８人のガバナー補佐にかかっています。
モチベーションの維持や他地区との協力などを進め
て欲しいと願っています、何年かに一度は回ってき
ますのでぜひよろしくお願い致します。
　私の会社は論語「以徳報徳」から社名を取ってい
ます。「地域の皆様に生かされている、徳を以ってお
返しをする」という意味合いで、「情けは人のためな
らず」も同義と考えています。これらの言葉を信じ
てこれからも活動していきたいと思います。



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　円谷真路　　正木　聡　　鈴木孝雄

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆出席委員会（小林隆太委員長）

　このところ寒暖差が大きいので体が追いついてい
きません、体調管理にはご留意ください。
　NHK朝の連ドラ「虎に翼」が始まりまして、私も
視聴しています。日本で初めて女性として法曹界に
飛び込んだ三淵嘉子さんをモデルにしたストーリー
です。
　主人公猪爪寅子を演じる伊藤沙莉さんが口にする
「はて？」という言葉が個人的にいいなと感じていま
す。スマホの検索に頼らず自分で考えてみようとい
う気持になります。
　各方面への女性の進出にまだハンデがあった時代
に活躍するヒロインを応援していきます。
　４月も最終例会です、ゴールデンウィークも始ま
ります。有意義に連休を過ごしてください。
　この後、大平ガバナー補佐から卓話を頂戴します、
よろしくお願い致します。

・�平中央ＲＣ、勿来ＲＣより会報が届きました。
・�台湾東部沖地震の募金宜しくお願いします。

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・四つのテ
スト（三瓶和秀会員）〕

♥いわき分区ガバナー補佐大平守彦様♥佐々木貢一
さん（いわき分区大平ガバナー補佐、鈴木幹事を歓
迎して。みずほ銀行河野支店長よろしくお願いいた
します）♥渡邊有さん（いわき分区大平ガバナー補佐、
いわき分区鈴木分区幹事、本日は宜しくお願いしま
す）♥松﨑勉さん（いわき分区ガバナー補佐、鈴木
地区幹事を歓迎して）♥飯野光世さん（ガバナー補佐、
鈴木幹事を歓迎して）♥阿部弘行さん（大平ガバナー
補佐を歓迎して。もうすこしですね、お疲れ様でした）
♥黒須幸雄さん（大谷翔平さん３本の２塁打、今年
は３冠王ですね）♥久保田将さん（誕生祝ありがと
うございます）♥松村耕三さん（誕生プレゼントあ
りがとうございます）♥河野剛直さん（本日よりい
わき平ロータリークラブにお世話になります。何卒
宜しくお願い申し上げます）♥関口武司さん（大平
ガバナー補佐、鈴木分区幹事を歓迎して）♥郡二三
子さん（いわき分区ガバナー補佐、幹事様、一年間
ご苦労様でした）� 以上12名

◆ロータリー財団委員会（野沢達也委員長）
　佐々木貢一さん、渡邊有さん、野沢達也さん、関
口武司さん、阿部弘行さん、松﨑勉さん。� 以上６件
◆米山記念奨学会委員会（代理・野沢達也会員）
　佐々木貢一さん、渡邊有さん、関口武司さん、松
﨑勉さん。� 以上４件

◆Ｓ.Ａ.Ａ
　５月からクールビズになります。

◆来賓・来訪ロータリーアン紹介
　佐々木貢一会長がいわき分区ガバナー補佐大平守
彦様、分区幹事鈴木一永様を紹介しました。
◆新入会員入会式・挨拶
　みずほ銀行いわき支店 支店長河野剛直氏の入会式
が行われ、「大学まで茨城県に住んでいましたので、
言葉などが似ていていわきには親近感があります。
自宅は東京で妻と娘２人の４人家族です。趣味はキ
ャンプやトレッキングなどアウトドア系です。子供
も大きくなり最近は機会が減っていますが、いわき
は自然豊かでアウトドアにうってつけなので是非楽
しみたいです」とあいさつしました。

松村 耕三さん
（４月26日）

大久保健蔵さん
（４月28日）

久保田 将さん
（４月８日）

吉田 仁平さん
（４月26日）

★ 誕生祝

★ 結婚祝

ハッピーバースデーソング斉唱

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

４月 25 日 47 名 21 名 ―

★本日の例会案内　５月16日（木）12：30 ～
　　外部卓話　御家流いわき会代表　武藤宗安様
　　　お食事メニュー＝桃豚のブレゼ葱塩ソース
★次回の例会案内　５月23日（木）12：30 ～
　　会員卓話
　　㈱いわきスポーツクラブ代表取締役　大倉　智会員
　　　お食事メニュー＝若鶏の治部煮


